

# なかつか 亮



2017年3月6日(日)  
NO488  
区議控室 Tel. 5742-6818  
事務所 大井3-19-7-101  
Tel. 3773-3231



21日(日)、原宿や渋谷で「全国  
いっせい高校生デモ」が開催。高校生  
ら5000人が集まりました。

## 戦争反対 引き続き 声上がる



28日(日)、大井町駅周辺を7回  
目の大井町★デモ。次回は3月21  
日(月・祝)11時浅間台公園出発

“戦争法”廃止を求めるデモが続いてい  
ます。2月は14日に渋谷1万人、21日  
は高校生らが5000人、大井町では28  
日に7回目の大井町★デモ。「実現するま  
であきらめない」と声があがりました。

動き出した民主主義は  
もう、とまりません

### 怒り 忘れない

高校生デモのメンバー  
は「安保法制への怒り  
を忘れたことはない。  
間違っている事には声  
をあげる。高校生の政  
治活動届け出制なんて  
おかしい」(写真上)  
と発言。毎月一回の大  
井町★デモのメンバー  
は「あきらめたらダメ。  
声をあげ続ける」(写  
真上)と訴えました。

### 区議会での区長は

共産党は区議会での区  
長の姿勢を問いました。

## 品川から反対の声を！



2月14日の渋谷デモ。「野党は共闘」とプラカードを掲げアピールする野党5党の国会議員。左から3番目は小池晃参院議員。

2月17日（水）から開会した区議会でも共産党は「明文改憲許さない。今こそ戦争法廃止を品川から」「テロは戦争でなくせるか。戦争法に反対を」と濱野区長をたたえました。区長は「外交、防衛は国が行うこと」「裁判官でも憲法学者でないの、一自治体の首長として、この問題に発言することは差し控える」と、いつもの

答弁を繰り返しました。  
**もの言えぬ社会は“危うい”**  
区長はこれまでも「外交、防衛は国の専権事項」と答弁を拒んでいます。  
しかし、この考え方は地方が国の下請け機関とされ、国民を戦争に動員した明治憲法に逆戻りするものです。  
現憲法は戦前のこの誤りを繰り返してはならないとして、地方に自治権を認め、国と地方の役割を明確にすると共に、地方が国に自由に意見を述べる権利を保障しました。  
自由な「発言ができない」「発言すべきでない」又は「自ら発言を控える」とはアベ政治の危険性を示すものではないでしょうか。

## 戦争法廃止へ 野党5党首合意 19日



高まる声を背景に19日、野党5党の党首会談（共産、民主、維新、社民、生活）が開かれ、戦争法の廃止など4項目の合意が実現しました。

「野党は共闘」との多くの声、願いが政党、国会議員を大きく動かしています。さらに声をあげ続け、戦争法廃止へ、力をあわせましょう。 なかつか亮

## 2000万人統一署名の成功を！ご家族、ご近所に署名を広げて下さい

**次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ**  
3月25日（金） 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください  
連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**